

Ataque terrorista causa la muerte de comandante de la resistencia libanés



La Habana, 14 may (RHC) El movimiento de Resistencia libanés Hezbollah, confirmó que la muerte en Siria de Mustafa Amin Badredin, uno de sus principales comandantes, se produjo por un bombardeo de artillería de grupos terroristas islámicos sunitas.

La investigación para esclarecer la explosión ocurrida el viernes en una base de Hizbulah cerca del aeropuerto internacional de Damasco demostró que fue un ataque de elementos extremistas, aunque la nota no menciona ninguna organización en particular.

Durante el multitudinario funeral de Badredin, en el sur de Beirut, el segundo secretario general de Hezbollah, jeque Naim Qassem, indicó que esa acción de los islamistas radicales aumentará la determinación y la voluntad de continuar la lucha contra estas bandas criminales.

Por otra parte, la televisión de Siria transmitió los testimonios de sobrevivientes de la masacre perpetrada por terroristas del Frente Al Nusra en el poblado de Al Zará, en la provincia de Háma, al norte de

Damasco, la capital.

Junto a las imágenes de al menos una docena de niños, mujeres y ancianos asesinados, relataron los testimoniantes que los armados entraron al pueblo y dispararon contra todo ser humano que se moviera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93459-ataque-terrorista-causa-la-muerte-de-comandante-de-la-resistencia-libanes>



Radio Habana Cuba